



Rencontre de cette semaine pour discuter du verbe **IMAGINER : Jours 1 à 7**

Tout ministère et, à vrai dire, tout apprentissage commence avec le verbe *imaginer*. Aucune prière ne peut prendre forme sans d'abord percevoir la possibilité d'une réponse. Aucun pas de foi ne peut être envisagé sans d'abord percevoir l'effet potentiel de son influence. Aucune nouvelle découverte ne peut avoir lieu sans qu'une soif de recherche dans l'inconnu ne soit d'abord ressentie.

Dieu nous invite à **imaginer son Royaume et à voir au-delà des circonstances terrestres et de contempler les plans et desseins inconnus qui sont révélés**. Il nous invite à prendre part à ce processus créatif qui consiste à prier, à espérer, à faire des pas de foi, à être éblouis, à trébucher, à essayer de nouveau, à être étonnés et ensuite à imaginer encore plus.

Les résultats ne seront pas nécessairement ce que nous attendions, mais ils seront surnaturels. Ils ne seront pas faciles, mais ils changeront nos vies. Le verbe **imaginer est le verbe d'apprentissage qui mobilise les autres verbes d'apprentissage**.

Nous devons d'abord voir comment nous sommes conditionnés à NE PAS imaginer. Nous nous attendons, trop souvent, à ce que quelqu'un d'autre vienne résoudre nos problèmes. Nous n'hésitons pas à accuser le gouvernement, l'église, notre patron ou notre famille des problèmes que nous avons créés. En ayant recours à la solution de blâmer les autres, nous abdiquons de toute initiative et de notre capacité de choisir. Ceux que nous blâmons ne sont peut-être pas sans faute, mais nous devons comprendre comment le blâme a un effet tragiquement paralysant; comment il mine notre pouvoir d'agir et comment il fait obstacle à l'avancement du Royaume.

Il est préférable de faire appel à nos propres choix, idées créatrices, espoirs et ressources pour voir un avenir différent et meilleur. La semaine prochaine, nous étudierons le deuxième verbe, connecter, qui nous montrera comment joindre notre imagination à celle des autres.

Le verbe *imaginer* doit être mis en pratique. Nous retombons trop facilement dans nos vieilles habitudes « inimaginatives ». Nous avons besoin de stimulants et de rappels. Nous devons nous accorder la liberté d'essayer de nouvelles idées sans chercher à en microgérer tous les détails. C'est un exercice qui doit durer toute la vie, un art qui s'enrichit par l'expérience. Il ouvre la porte à l'aventure et à la découverte d'un cercle en pleine expansion de la bénédiction de Dieu. Puisse le Seigneur allumer notre imagination à l'égard de ce qu'il fait partout dans le monde.

Points à discuter :

1. Avant la rencontre, passe en revue tes notes et dégage les idées et les versets qui ressortent.
2. Invite le Saint Esprit à sanctifier (rendre sainte) ton imagination. Demande-lui de la stimuler, de retirer les barrières et de guider son expression.
3. Partagez ensemble votre imagination. Quelle contribution unique Dieu a-t-il planifiée quand il t'a créé? Offre ces pensées à Dieu en prière et en ouvrant les mains (afin qu'il soit libre de faire ce qu'il veut de tes mains).
4. Garde ces idées en tête alors que tu entreprends la deuxième semaine.